



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL IMPARCIAL

06/09/2022

REGIONALES



## Anuncia Marina tren elevado Rosarito-Tijuana

Tijuana tendrá en 2025 la primera fase del Sky Tren Baja, con una ruta desde la garita de San Ysidro hasta el municipio de Playas de Rosarito, anunció este domingo la Gobernadora de Baja California.

Marina del Pilar Ávila Olmeda destacó que toda la inversión para el proyecto será proporcionada de la iniciativa privada, de la mano de la empresa Jeca Railways Corporation, quien iniciará el proyecto en 90 días.

<https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Anuncia-Marina-nuevo-tren-elevado-para-2025-20220904-0020.html>